

Claudia abandonó el hospital

Rodolfo Martín. Aferrada a una imagen de la Virgen de Los Angeles que llevaba en sus manos y abrigada con la chaqueta de la Selección Nacional Ecuestre, la jinete Claudia Romero abandonó ayer el hospital de Avranche, en el poblado de Sartilly, Francia donde estuvo internada desde hace tres semanas.

La tica sufrió un accidente mientras competía en la prueba de resistencia (160 km) del Campeonato Mundial Ecuestre que la

tuvo al borde de la muerte.

Juan Diego Villegas, su esposo, subió al Facebook personal un video, en donde comunicó que llegó el “esperadísimo” momento de abandonar el hospital acompañados de la “Virgencita de Los Ángeles y la jacket de la delegación oficial con la cual ella defendió los colores de Costa Rica”, dijo Villegas. Claudia, en tono jocoso, acotó que también la acompañan varios “moretes” y que la próxima parada será Costa Rica.



Claudia Romero la próxima semana vuelve al país. /Foto: Juan Diego Villegas